

¡Imparables! Borregas de Tec CSF, campeonas de flag football (fotos)



Las **Borregas** del Equipo representativo de Flag Football del [Tec campus Santa Fe](#) fueron las vencedoras del **Campeonato Nacional de Flag Football CONADEIP 2024** en Xalapa, Veracruz.

Con un **marcador final de 40-13** se impusieron a las locales de **Universidad Anáhuac Xalapa**, coronándose como **Campeonas Nacionales de Flag Football** a nivel universitario. Durante el torneo las Borregas ganaron en más de 5 partidos jugados.

Por su desempeño a lo largo del Campeonato, la **estudiante de PrepaTec Santa Fe Ximena Cuate Romero** fue elegida como **MVP (Most Valuable Player)** del torneo.

Con el corazón en el juego

De acuerdo con la atleta, la **mentalidad de ganadoras** fue lo que llevó al equipo a ser invictas del Campeonato.

"El objetivo desde un inicio fue ganar, fue irnos invictas sin ningún partido perdido. Esto significó la unión de un equipo, tomarnos de la mano y si una se equivocaba levantarnos todas juntas."

"Es una nueva era para nosotras y nos dimos cuenta de que **somos más capaces juntas** que cuando cada una 'juega por su santo'", explicó.

"Fue un momento de unión porque todas lo queríamos (el campeonato). El objetivo desde un principio fue ganar".

El año pasado, las Borregas se consagraron como subcampeonas del **Décimo Torneo Nacional de Flag Football** organizado por la [Federación Mexicana de Fútbol Americano \(FMFA\)](#).

"La final de Tecamac fue cardíaca y en ese momento todas cambiamos el chip, **recuerdo haber estado cansada de ver cómo le daban el primer lugar a alguien más**, cuando habíamos peleado tanto por tenerlo.

"Evolucionamos física y mentalmente, pasamos a una mentalidad de 'si se me va una bandera, mañana no se me va ninguna', De verdad lo queríamos y **el talento está en este repre que ganó este fin de semana**", declaró.

"Fuimos unas borregas nuevas, que querían ganar el campeonato".

Finalmente para Ximena, este campeonato le demostró lo que era **capaz de lograr aún teniendo sólo 16 años**.

"No solo fue una preparación física, sino que también mental. De yo con mis 16 años ir a jugar a un CONADEIP de profesional y llevar a mi equipo en la ofensiva", compartió.

"Recibir el MVP fue una bomba de emociones, creo que no lo podría definir en una sola palabra porque **para mi lo significó todo**".

Asimismo, la estudiante mencionó que la **preparación y dedicación fueron clave para lograr su mejor desempeño** posible en el campo de juego.

"Este fue un empujón para no detenerme y seguir persiguiendo mis sueños. No dejar que nada ni nadie me diga si puedo o no hacer las cosas", concluyó.

LEE MÁS: